



100 DÍAS DE LA PRESIDENCIA DE CLAUDIA

CAMILA MARTÍNEZ GUTIÉRREZ / SECRETARIA DE COMUNICACIÓN, DIFUSIÓN Y PROPAGANDA DE MORENA / @SOYCAMMARTINEZ

A poco más de tres meses de su mandato, la Presidenta Sheinbaum cuenta con un respaldo popular de 78%

A 100 días del inicio de su mandato, Claudia Sheinbaum ha demostrado un liderazgo firme con una visión determinante para la transformación de México. A poco más de tres meses de su mandato, la Presidenta cuenta con un respaldo popular de 78 por ciento. No es gratuito: en este tiempo su gobierno se ha visto marcado por la aprobación de reformas clave, el impulso a la creciente distribución de programas de bienestar, la mejora de las condiciones laborales y un manejo de la política externa que reafirma la soberanía del país y la defensa de los intereses del pueblo mexicano.

Uno de los logros más destacados en estos primeros meses ha sido la aprobación de la reforma al Poder Judicial, que busca garantizar una mayor independencia y transparencia en la administración de justicia. La reforma busca que la gente sepa quiénes son las personas que están juzgando en México. Además, la simplificación administrativa de los órganos autónomos, que implica redireccionar tareas a otras instituciones con el fin de reducir la burocracia y eliminar malos manejos, refleja el compromiso de Sheinbaum por hacer más eficiente y accesible el aparato estatal, orientándolo hacia las necesidades reales de la población.

En el ámbito social, se han impulsado programas que buscan reducir las desigualdades y ofrecer un mayor bienestar a los sectores más vulnerables. La pensión universal para mujeres de 60 a 64 años es una de estas iniciativas, diseñada para reconocer el trabajo no remunerado de las mujeres en este país y darles un apoyo económico que les permita vivir con mayor dignidad en esta etapa de su vida. Además, la beca educativa para estudiantes de secundaria, que inicia con mil 900 pesos bimestrales, es otro

paso importante hacia la construcción de una sociedad donde la educación sea un derecho accesible para todos, una agenda con la que siempre ha estado comprometida la Presidenta.

A casi 100 días, ha sido clave el anuncio de la continuidad en el aumento del salario mínimo, que ha logrado incrementar 135 por ciento desde 2018. Ha sido un cambio fundamental para mejorar las condiciones de vida de los trabajadores y trabajadoras mexicanas, construyendo condiciones laborales más justas. Además, la tasa de desempleo en México alcanzó su nivel más bajo en décadas en noviembre de 2024, registrando un récord histórico de empleo. México es ahora el tercer país con la menor tasa de desempleo.

Por último, en el ámbito internacional, el gobierno de Sheinbaum ha mantenido una postura firme ante las presiones externas, como las amenazas del ex presidente de Estados Unidos, Donald Trump.

En noviembre pasado, cuando Trump intentó amenazar con imponer aranceles de 25 por ciento a los productos mexicanos si no se detenía la migración, Sheinbaum respondió con claridad: México no cederá ante presiones de ninguna índole. La búsqueda es construir puentes, pero si

no hay voluntad, habrá una respuesta contundente en defensa de México. Además, en su participación en la Cumbre del G20 en Río de Janeiro subrayó el compromiso de México con una agenda global progresista, al proponer destinar 1 por ciento del gasto militar mundial a programas de reforestación como parte de la lucha contra el cambio climático. Con ello, Claudia Sheinbaum logró posicionarse como una política referente internacional.

Este domingo 12 de enero, la presidenta Sheinbaum rendirá su primer informe de gobierno en el Zócalo de la Ciudad de México, un evento que servirá para hacer un balance de los avances logrados y los retos que aún enfrentamos como nación. La cita es a las 10 de la mañana. Desde Morena te invitamos a asistir al Zócalo y escuchar el compromiso de este gobierno con la transformación de México.

“A casi 100 días, ha sido clave el anuncio de la continuidad en el aumento del salario mínimo, que ha logrado incrementar 135% desde 2018”.